



communiqué

N°: 104
No.:

Le 21 mai 1987

LA SITUATION À FIDJI

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a exprimé aujourd'hui la préoccupation du gouvernement canadien à l'égard des récents événements survenus aux îles Fidji. M. Clark a indiqué que le Canada déplorait les attaques portées contre la constitution de Fidji et sa démocratie parlementaire. "Le monde n'est que trop conscient de la misère et du désespoir de tous les citoyens dans une société qui se divise sur la base de motifs raciaux", a déclaré M. Clark. "Nous espérons que tous les groupes en présence à Fidji s'efforceront de modeler l'avenir de leur pays en ayant recours au débat public et au processus parlementaire plutôt qu'à la force des armes."

M. Clark a ajouté que le gouvernement du Canada n'avait reçu aucune information permettant de croire que des Canadiens résidant à Fidji ou de passage dans les îles se trouvent confrontés à un danger immédiat, mais qu'on avait pris les mesures voulues pour assurer leur sécurité si la situation devait se détériorer. M. Clark a incité les Canadiens projetant de se rendre aux îles Fidji à envisager de reporter leur voyage à plus tard. Tous les Canadiens actuellement à Fidji devraient aviser le consulat canadien à Suva de leur présence dans les îles.